

## Análisis Técnico de Forex #C-COTTON : 2015-10-14

Escrito por IFC Markets - 14/10/2015 09:10

Los participantes del mercado tienen miedo al déficit del algodón

Las cotizaciones del algodón subieron hasta el máximo durante tres semanas después de que el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA) bajó el pronóstico de su producción. Otro factor del crecimiento de los precios fue la huelga de los agricultores en Pakistán. El gráfico del algodón formó un canal ascendente. ¿Va a seguir subiendo hasta su límite superior?

USDA en su comentario del octubre ha bajado el pronóstico de la producción del algodón en EE.UU. durante la temporada 2015/2016 desde 13,43 millones hasta 13,34 millones de sacos que pesan 480 libras en el comentario del septiembre. Junto con esto también fue revisado a la baja el pronóstico de la cosecha del algodón en India de 29 millones de sacos a 28,5 millones por falta de lluvias. Algunos participantes del mercado indican que los agricultores estadounidenses acumulan el algodón esperando precios más altos. Ahora ellos están solo en 9% por encima del mínimo de 6 años (57,54) y más de tres veces por debajo del máximo del año 2011.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/13-10-2015.png>

En el marco temporal diario, COTTON:D1 se mueve hacia arriba en los marcos del canal del precio ascendente ya formado. El martes superó el último fractal superior. Los indicadores MACD y Parabolic demuestran señales de compra. RSI se encuentra por encima de la marca 50, pero todavía no ha llegado a la zona de sobrecompra. Las líneas de Bollinger se estrechan, que puede significar una volatilidad relativamente baja. No excluimos el desarrollo de una tendencia alcista, si las cotizaciones del algodón superan la media móvil de 20 días y la línea superior del indicador de Bollinger. Su ruptura hacia arriba puede ser usada como un punto de entrada: 63,4. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo de la señal Parabolic y el último fractal inferior – el nivel 60,7. Como stop-loss también puede ser usada la línea inferior del canal del precio y el tercer fractal inferior 59,4. Después de la apertura de la orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic, cada 4 horas hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar un stop loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (60,7 o 59,4), sin activar la orden (63,4), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en cuenta.

Posición Compra

Buy stop por encima de 63,4

Stop loss por debajo de 60,7 o 59,4

=====